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ВЕСНА НА «АМУРСТАЛИ»
27 февраля состоялась 
встреча нового руководства 
«Амурстали» с начальниками 
подразделений завода 3

стр.

жизнь завода

РАЗРЫВАЯ ШАБЛОНЫ               
Главный инженер 
Дмитрий Башкиров откровенно 
делится подробностями своей 
жизни и раскрывает секреты
позитивного взгляда на мир 2

стр.

портрет

ПАМЯТНИК АДМИРАЛУ
НЕВЕЛЬСКОМУ

В Хабаровском крае 
продолжается сбор средств на 
памятник адмиралу Геннадию 
Невельскому, исследователю 
Дальнего Востока 3

стр.

объявление

4 марта в полдень возобновлён про-
изводственный цикл завода. Поставки 
сырья в цех подготовки лома позволи-
ли запустить оборудование электро-
сталеплавильного цеха и линию не-
прерывного литья заготовки.

- Мы давно этого ждали. Мы всё ждали 
железо, чтобы поскорее всё это зарабо-
тало. Наше дело простое – зарабатывать 
и давать план. Конечно, жарко, ну а как 
без этого? За любимое дело приходится 
пострадать, - выразил общий настрой 
первый подручный сталевара Иван Ан-
типенко.
Дуговая печь, напомним, была оста-
новлена 19 февраля – долги перед энер-

гетиками и поставщиками газа, а также 
отсутствие металлолома не позволяли 
продолжать работу. После смены гене-
рального директора ситуация измени-
лась.
- В настоящее время запущено произ-
водство, металлоломом обеспечены. За-
пущена наша электросталеплавильная 
печь 125-тонная, запущен сортопрокат-
ный цех, - рассказал ведущий инженер 
технического отдела Евгений Чепурнов.
Работы на начальном этапе будут ве-
стись вне часов пиковых нагрузок на 
электросеть.

Пресс-служба
 завода «Амурсталь»

СОБАКА БЫВАЕТ КУСАЧЕЙ

Почему не стоит
подкармливать бродячих 
собак на территории 
предприятия 4

стр.

информация
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Äàëüíåâîñòî÷íóþ

Óâàæàåìûå íàøè êîëëåãè, 
ìèëûå äåâóøêè è ïðåêðàñíûå äàìû!

От имени всех мужчин, которые трудятся на заводе 
«Амурсталь», примите самые искренние поздравления
с Международным женским днем! 
8 марта – традиционный для нас праздник, 
олицетворяющий торжество красоты, доброты 
и женской мудрости. Каждый год вы озаряете своим 
светом наступление весны, радуя и вдохновляя на 
свершения сильную половину человечества.
Сердечно желаем, чтобы вас всегда согревало тепло 
семейного очага, чтобы новый день приносил 
радость, чтобы всегда можно было опереться на 
поддержку друзей и близких, чтобы перемены в 
жизни всегда были только со знаком «плюс». 
Счастья вам, любви и солнечного весеннего 
настроения!

Генеральный директор 
завода«Амурсталь» 

Григорий Фрейдин

СНОВА РАБОТАЕМ!

Óâàæàåìûå æåíùèíû – ðàáîòíèöû ìåòàëëóðãè÷åñêîãî êîìïëåêñà!
Март… Начало весны. Как прекрасно, что именно в этом месяце мы отмечаем  замечательный 
праздник – Международный женский день! Ведь  Весна и Женщина – понятия неразделимые. 
Они олицетворяют собой рождение новой жизни, нежность, мир, красоту.
От имени профсоюзного комитета  завода «Амурсталь» поздравляем вас, прекрасных 
женщин, замечательных тружениц и матерей с удивительным днем - 8 Марта.

Желаем вам счастья весомого, как шар земной, 
Звонкого смеха, как эхо весной,  
Нежности легкой, как зелень берез.
И все, что задумано, чтобы сбылось.

Здоровья вам, милые женщины, удачи и радости, тепла и доброты, весеннего настроения
и улыбок.  Любите и будьте любимыми!  

Председатель профсоюзного комитета завода «Амурсталь» Елена Шаманская



- Дмитрий Викторович, расскажите о ва-
шем детстве. 

- Родился в Комсомольске-на-Амуре в 
1977 году. Застал еще «коммунистиче-
ские» времена. Жили впятером: родите-
ли и мы - трое братьев. Я средний из них. 
Был достаточно активным ребенком. Ухо-
дил часов в семь утра и до позднего ве-
чера мог проводить время на улице. Эта 
моя активность доставляла много хлопот 
родителям.

- Чем вам запомнилась школа?
- В школе с учебой были проблемы где-то 
до седьмого класса. Учился не очень хо-
рошо, но потом взялся за ум и окончил 
школу с лучшим аттестатом среди выпу-
сков того года. 

- Так резко поменяли отношение к шко-
ле? Были какие-то предпосылки для 
этого?

- Думаю, повлиял тот факт, что мы тогда 
сменили место жительства, переехали в 
другой район. Видимо, друзья и улица в 
целом не очень позитивно отражались на 
мне.

- Спортом занимались?
- Конечно. Около семи лет, с третьего по 
девятый класс занимался греко-римской 
борьбой. Брал призовые места на сорев-
нованиях. Потом уже ничем так серьезно 
не увлекался, посвятив себя учебе.

- Что насчет любимых предметов в шко-
ле? К кому вы относите себя по складу 
ума?

- Определенно к технарям. Математика, 
физика - это про меня. Хотя сейчас ста-
раюсь развивать себя в гуманитарном 
направлении.

- Каким образом?
- Делаю упражнения для развития творче-
ского потенциала. Пытаюсь рисовать, по 
30 минут в день пишу левой рукой. Сейчас 
действительно понимаю, что мне не хва-
тает развития правого полушария мозга, 
отвечающего за абстрактное мышление. 
А в нашей работе очень важно уметь кре-
ативно мыслить, находить нестандартные 
подходы в решении проблем. 

- Чувствуете изменения? 

- Да, стало больше жизненной энергии. 
- Когда пришло понимание, что взрослая 
жизнь будет связана с заводом?

- Всю жизнь связывал себя с заводом, 
сколько себя помню. И в мыслях не было, 
что я буду работать где-то в другом месте. 
Отец всегда был для меня примером. Он 

часто брал меня с собой, показывал мар-
тен. Теперь и я уже с гордостью показы-
ваю завод своим детям, чтобы они виде-
ли и знали, где работают родители. 

- Чем запомнилась учеба в вузе?
- Я учился в нашем техническом универ-
ситете по специальности «Технология 
машиностроения», причем заканчивал 

его заочно. На последних курсах уже 
работал на «Амурстали», так как у меня 
родился ребенок и мне пришлось содер-
жать семью.

- А с чего начинался ваш трудовой путь 
на заводе?

- Как только я 
устроился на 
наш завод в 1998 
году, меня напра-
вили работать 
в электростале-
плавильный цех 
слесарем по газу. Скорее всего, у меня и 
не было других вариантов. За тот пери-
од я по-настоящему прочувствовал, что 
значит быть металлургом. Со временем 
набрался опыта. 
Получив высшее образование, начал ра-

сти в должности. Был мастером, старшим 
мастером, энергетиком. 

- Что вам нравится в вашей профессии? 
- Металлургия - это нелегкий труд. Тем 
не менее, эта профессия затягивает, она 
очень интересная. Если проработал в ней 
достаточно долго, то потом не возникает 

и мысли о смене вида деятельности. Влю-
бляешься в свое дело, в работу с метал-
лом.
Мне нравится видеть результаты своей 
работы. Не секрет, что у каждого есть 
свои цели, задачи, которые делятся на 
долгосрочные и краткосрочные. Для себя 
я всегда ставлю долгосрочные цели на 
пять лет. Чтобы добиться успеха, работаю 
над их достижением, развивая себя само-
го. Постоянно приходится вносить как ие-
то коррективы в свои планы. Ключевой 
фактор всего этого - уметь быть терпели-
вым и трудиться на результат.  
Бывают взлеты и падения, мы часто 
встречаемся с неудачами. Многих это 
останавливает, но не меня. Нужно уметь 
анализировать, делать выводы, корректи-
ровать свои действия. Нельзя стоять на 
месте.

- И какие цели вы ставите перед собой 
в жизни?

- Пусть это останется личным.
- Как вы могли бы охарактеризовать 
себя?

- Даже не знаю... Давать самому себе 
оценку очень тяжело. Думаю, об этом 
лучше спросить людей, с которыми я ра-
ботаю.

- И все же? 
- Во всем опираюсь на здравый смысл. 
Это значит, что мои действия не должны 
навредить кому-то, помешать. Я не лю-

блю конфликты. Все проблемы стараюсь 
решить так, чтобы был компромисс, и две 
стороны сошлись в общем понимании 
вопроса. Не должно быть проигравшего 
и победителя. Для меня важна тактика 

«win-win» («по-
беда-победа» 

- Прим. ред.). 
Это позволяет 
сохранить хо-
рошие отноше-
ния и достичь 
того результата, 

которого добиваешься. Не люблю дей-
ствовать в рамках шаблонов. Есть цель 
и есть свобода действий. Важен только 
конечный результат.

- Цель оправдывает средства?
- Не всегда. Если придется «идти по го-
ловам», делать что-то в ущерб другим, 
просто стоит задуматься: а нужна ли тебе 
такая цель? Все должны быть в выигрыше.

- Не так давно вы проходили обучение.
- Да, получал квалификацию по програм-
ме обучения менеджменту (по-английски 
MBA, Master of Business Administration 

– мастер делового администрирования), 
которая длилась два года. В ее рамках 
учат передовым практикам управления, в 
том числе и своей жизнью. Одно из на-
правлений и было как раз нацелено на 
развитие личности. Оно включало в себя 
обучение психологии, правильной моти-
вации. Конечно же, был и ме неджмент, 
экономика и прочее, но именно подоб-
ные предметы позволяют человеку раз-
виваться внутренне, усиливают деловые 
качества. Это был очень интересный 
опыт. Квалификация подразумевает не-
сколько степеней повышения, поэтому 
для себя я принял решение, что продол-
жу свое обучение по этой программе. Тем 
более, полученные знания необходимо 
закрепить, применив на практике. Ну и, 
конечно же, посмотреть результаты, сде-
лать выводы, внести коррективы и про-
должить свое развитие.

- Опишите свое самое большое дости-
жение.
 - Конечно же, главной победой в жизни 
считаю свою семью. Все, что я делаю, до-
биваюсь - ради них.

Женат я уже 23 года, жену свою очень лю-
блю и уважаю. Дочери Марине сейчас 22, 
получает высшее образование. Сыну Ми-
хаилу 15 лет, заканчивает девятый класс. 
Занимается джиу-джитсу. У нас хорошая 
и дружная семья. Каждый день стараюсь 

находить время, чтобы подольше побыть 
с родными. И проблемы, которые возни-
кают на работе, никогда не приношу до-
мой. Надо уметь разграничивать карьеру 
и семейную жизнь. Многие этого поче-
му-то не понимают.

- Чему вы учите своих детей? 
- Лучший показатель того, что ты сам пра-
вильно развиваешься, - твои дети. До-
чери, может быть, поменьше досталось 
моих прогрессивных идей. Тогда еще я 
не был настолько мотивирован, не ставил 
каких-то слишком амбициозных целей. 
Она умница и 
уже достаточ-
но взрослая. 
Сейчас учится 
и живет в дру-
гом городе. А 
вот сын впитал 
в себя те мои 
мысли, кото-
рые необходимо начать реализовывать 
как можно раньше. Это целеполагание и 
настрой на результат. Все то, о чем я уже 
говорил. 

-Хотите ли вы, чтобы ваш сын пошел по 
вашим стопам и стал металлургом?

- Сложный вопрос. Думаю, независимо от 
моего мнения решать все-таки ему, это его 
личный выбор. Сейчас ему еще предстоит 
два года обучения. Там уже и определит-
ся. Одно знаю точно: то, что он технарь и 

будет получать техническое образование. 
Будет ли это связано с металлургией? По-
смотрим. Однако от него самого я не слы-
шал таких желаний.

- Бывают ли моменты, когда вас поки-
дает вдохновение, вера в себя? 

- Нет, не бывает. Я сам себя мотивирую, 
будучи оптимистом по натуре. Многие 
люди говорят мне, что я много улыбаюсь, 
шучу. Это так. Меня редко можно застать 
в моменты грусти, самокопания. Если та-
кое и бывает, то только тогда, когда никто 
не видит. Рефлексия нужна всем. Но так, 
чтобы опустить руки - никогда! Это вызов, 
который бросает тебе жизнь, и который 
нужно принять. Ты ищешь рычаги, спосо-
бы, которые помогут тебе добиться сво-
его. В этом и заключается интерес. Как 

сказал один мой знакомый: «Надо уметь 
ждать». Не всегда результат будет быст-
родостижимым. 

- Есть ли у вас свой жизненный девиз? 
- «Будь честен со всеми и с собой в том 
числе». 

- А вы честны с собою в полной мере и 
всегда?

- Хотелось бы ответить «да», но все же 
«нет». Бывают моменты, когда пытаешься 
обмануть себя, найти массу причин не де-
лать что-то, пожалеть себя. Но с семьей, 
друзьями, коллегами - я всегда макси-
мально открыт.

- Чего бы вы никогда не сделали в сво-
ей жизни?

- Никогда бы не пошел на предательство.
- Вас предавали?
- Как бы объяснить? Я привык работать на 

доверии. Если 
доверяю ко-
му-то, то хочу, 
чтобы мое от-
ношение к че-
ловеку было 
оправдано с 
его стороны. В 
противном слу-

чае у меня просто не получается выстро-
ить с таким человеком продуктивные от-
ношения. Знаете, когда такое происходит, 
это даже в какой-то степени злит.

- Какие качества в людях вам привлека-
тельны?

- Честность, ответственность. «Надеж-
ный» - это как раз то слово, которое при-
ходит на ум и как нельзя лучше описыва-
ет мою мысль.

- Что можете сказать о людях, которые 
работают здесь, на заводе? Какими вы 
их видите?

- Они большие молодцы. Многое прошли 
вместе с заводом, пережили не один 
взлет и падение. Их терпение, понимание 
и верность своему делу заслуживают ува-
жения. Мне нравится наш коллектив. Он 
горы свернуть может. 

- Поговорим о ваших вкусах. Чем вы ув-
лекаетесь?

- Мне нравится кататься на горных лыжах. 
Также по возможности люблю нырять с 
аквалангом. Являюсь сертифицирован-
ным дайвером. Кроме того, у меня очень 
большая коллекция книг. Это еще одно 
мое большое увлечение. Много читаю. 
Особенно в последнее время, книги по 
бизнес-тематике. Иногда выхожу побе-
гать. Еженедельно посещаю спортзал для 
поддержания себя в форме.

- Какую книгу вы готовы порекомендо-
вать к прочтению?

- Советую почитать произведение амери-
канской писательницы русского проис-
хождения Айн Рэнд «Атлант расправил 
плечи». Я прочитал эту книгу два года 
назад, и она до сих пор не выходит у меня 
из головы - большое впечатление произ-
вела на меня. 

- Чему вы еще хотели бы научиться? 
- Хорошо рисовать. Еще было бы здорово 
научиться играть на барабане. Но, к со-
жалению, в Комсомольске-на-Амуре не 
нашел, кто бы мог обучить меня этому 
искусству.

- По опыту своих лет, какое правило 
жизни вы считаете самым важным? 

- Уметь договариваться. Есть еще урок, 
который тоже необходимо усвоить: если 
тебе предлагают какую-то хорошую воз-
можность - не надо отказываться. Прими 
вызов. Будь готов к трудностям. Это зака-
ляет. Учись, совершенствуйся и добьешь-
ся успеха.                                

Кирилл КРАВЦОВ

«НАШ КОЛЛЕКТИВ МОЖЕТ ГОРЫ СВЕРНУТЬ»
Мы побеседовали с заместителем генерального директора - главным инженером завода Дмитрием Башкировым. Саморазвитие - его кредо. Активный и деловой 
человек откровенно делится подробностями своей жизни и раскрывает секреты позитивного взгляда на мир.

Портрет

Дмитрий Башкиров, заместитель генерального 
директора - главный инженер

Отдых на свежем воздухе

Дмитрий Башкиров - фанат активного отдыха
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"В нашей работе очень важно 
уметь креативно мыслить, 

находить нестандартные подходы 
в решении проблем

"Не люблю действовать в рамках 
шаблонов. Есть цель и есть 

свобода действий. Важен только 
конечный результат

Семья Башкировых в полном составе

На выпускном 
дочери Марины
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ВЕСНА НА «АМУРСТАЛИ»
27 февраля решением внеочередного собрания участников ООО «ТОРЭКС-Хабаровск» генеральным директором завода назначен Григорий Яковлевич Фрейдин. В тот 
же день состоялась его встреча с руководителями подразделенй. На ней также присутствовал собственник 75%-ной доли завода Павел Григорьевич Бальский.

Несмотря на огромные финансовые 
трудности и проблемы, которые 

остались у завода, уже с 5 марта в 
полном объёме будет возобновлена 
работа предприятия – с этого начал 
разговор с активом «Амурстали» Па-
вел Бальский (фактически производ-
ственный цикл возобновлён 4 марта 
т.г.).
Уточним, что ранее он владел 50%-

ной долей завода, а после регистра-
ции сделки по приобретению 25%-ной 
доли, ранее принадлежавшей Нико-
лаю Мистрюкову (12 февраля т.г.), по-
лучил в собственность 75%.

- Мы не гонимся за цифрами, нам 
важно обеспечить экономически 
целесообразную работу предприя-
тия. В марте запланирован выпуск 
металлопродукции в объеме около 

50 тыс. тонн, - сказал генеральный 
директор завода Григорий Фрейдин.
Новое руководство уже приступило к 
восстановлению работоспособности 
завода. В тот же день, когда проходи-
ло собрание, коллективу был выпла-
чен аванс.

- С момента возобновления произ-
водства работникам будет возраще-
на в полном объёме заработная пла-
та. Никаких двух третей и простоев 
не будет, - сообщил на собрании Па-
вел Бальский. 
Теперь, по словам ключевого соб-
ственника завода, предприятие бу-
дет работать на получение прибыли: 
«Амурсталь» самостоятельно, минуя 
посредников, будет закупать металло-
лом, перерабатывать его и заниматься 
продажей сортового проката и сорто-
вой заготовки. Все полученные дохо-
ды будут принадлежать предприятию 
и направляться на его дальнейшее 
развитие.
Павел Бальский также сообщил, что 
по его инициативе руководителю Фе-
деральной налоговой службы направ-
лено письмо с просьбой о переводе 
завода «Амурсталь» в ведение межре-
гиональной налоговой службы. Это 
позволит более открыто отслеживать 

все финансовые операции, связан-
ные с деятельностью предприятия и 
упростит взаимодействие с банками. 
Налоги в бюджет Хабаровского края 
по-прежнему будут уплачиваться.
Особое внимание участники встречи 
уделили погашению задолженности 
перед поставщиками услуг. По состо-
янию на 1 февраля за электричество, 
тепловую энергию, воду и природный 
газ совокупный долг составлял 154,7 
миллиона рублей. 
Руководство завода отметило, что уже 
работает над реструктуризацией и по-
гашением начисленных платежей. 
Чтобы развеять любые разговоры и 
домыслы о будущем единственного на 
Дальнем Востоке металлургического 
гиганта, Григорий Фрейдин сразу сде-
лал однозначное заявление.

- Все слухи о том, что мы собираемся 
продавать завод - беспочвенны. Те 
переговоры, которые мы вели на 

определенном этапе с китайской 
стороной, действительно касались 
вопросов нашей кооперации на 
базе «Амурстали», инвестиций с их 
стороны, но они не предполагали 
никакой продажи предприятия, - 
подчеркнул он.

Кирилл КРАВЦОВ

Жизнь завода

Слева направо: Сергей Кузнецов, Павел Бальский, 
Григорий Фрейдин и Александр Толкмит

Г еннадий Иванович Невельской родился 5 
декабря (по старому стилю 23 ноября) 1813 

года в усадьбе Дракино (Костромская губер-
ния) в семье морского офицера. 
В 1846 году Геннадий Невельской был произ-
веден в капитан-лейтенанты и назначен ко-
мандиром строящегося военного транспорта 
«Байкал». Спустя год было принято решение 
об отправке нового судна с грузом из Петер-
бурга на Камчатку. Невельской решил вос-
пользоваться этим случаем для реализации 
своей давней идеи по изучению устья реки 
Амур, которое долгое время считали непри-
годным для судоходства. Заручившись под-
держкой вновь назначенного губернатора 
Восточной Сибири Николая Муравьева и на-
чальника главного морского штаба Алексан-
дра Меншикова, Невельской направил высо-
чайшее прошение Николаю I о разрешении 
экспедиции.
Плавание, начавшееся в начале сентября 
1848 года, завершилось спустя восемь ме-
сяцев в порту Петропавловска-Камчатского. 
Так и не получив высочайшего разрешения 
на свои исследования, Невельской решил 

действовать самостоятельно. В июне 1849 
год «Байкал» достиг северной оконечности 
Сахалина, и, обогнув его с запада, направился 
в Амурский лиман. Вскоре был обнаружен 
вход в лиман и найдено устье Амура, кото-
рое команда Невельского обследовала на 
несколько километров вверх по реке. Таким 
образом, экспедиция под командованием 
Геннадия Невельского совершила значитель-
ное географическое открытие, доказав, что 
Сахалин является островом, а не полуостро-
вом, как считалось ранее, и подтвердила тео-
рию Невельского о возможности судоходства 
на Амуре.
В честь Невельского названы 12 географиче-
ских пунктов в Японском и Охотском морях. 
Имя дальневосточного первопроходца уже 
присвоено Хабаровскому аэропорту. 
Единственный в Хабаровске памятник Ген-
надию Невельскому до 1996 года стоял за 
Дальневосточным художественным музеем. 
Монумент, отлитый из бетона хабаровским 
скульптором Леонидом Бобровниковым, был 
установлен в 1951 году, но в 90-е его разру-
шили вандалы. 

Пожертвования принимаются на расчет-
ный счет:        

Наименование получателя: ВООПИиК
(указывать сокращённое наименование)

ИНН / КПП: 2721023079 / 272101001 
ОГРН: 1022700005020
ОКАТО/ОКТМО: 08401000000 / 08701000
Р/счет: 40703810408010000009 
Филиал Дальневосточный ПАО Банка «ФК От-
крытие» г. Хабаровск
БИК: 040813704

Целевое назначение: на сооружение памят-
ника адмиралу Г.И. Невельскому

Перечислить пожертвования также можно с 
помощью смс-сообщения на короткий номер 
3116 с кодовым словом «marshal» и через 
пробел сумму пожертвования. Например, 
marshal 100. После этого отправителю при-
ходит СМС с кодом подтверждения.  Данная 
услуга предоставляется бесплатно на всей 
территории страны. 

Напомним, что в 2018 году исполнилось 205 
лет со дня рождения выдающегося морепла-
вателя и ученого. Памятник решено устано-
вить на территории краевой набережной, 
которая носит имя адмирала.

по материалам сайтов  ria.ru, 
www.khabkrai.ru

Проект памятника
 Геннадию Невельскому

Объявление

ДАЛЬНЕВОСТОЧНЫЙ ПЕРВОПРОХОДЕЦ
Организации различных форм собственности, предпринимателей и просто неравнодушных к истории своего края людей просят в форме добровольных пожертвова-
ний перечислить средства на изготовление и установку памятника Геннадию Невельскому - русскому адмиралу, исследователю, основателю города Николаевска-
на- Амуре. Он внес огромный вклад в освоение территорий  Дальнего Востока, доказав, что устье Амура доступно для входа морских судов, и что Сахалин — остров.

Для справки: 
Григорию Яковлевичу Фрей-
дину 36 лет. Окончил Выс-
шую школу экономики, Фи-
нансовую академию при 
Правительстве РФ. Имеет 
опыт работы в строительной 
компании «СК Мост», кото-
рая выступала подрядчиком 
при строительстве ванто-
вого моста на о. Русский во 
Владивостоке. Начав карье-
ру как помощник юриста, к 
26 годам стал заметителем 
генерального директора 
компании. Последние десять 
лет работает с Павлом Баль-
ским. За плечами Фрейдина 
несколько успешно реали-
зованных совместных про-
ектов. Его кандидатура на 
должность генерального ди-
ректора завода «Амурсталь» 
была выбрана в силу необхо-
димых деловых и професси-
ональных качеств.

Максимальная производитель-
ность завода «Амурсталь» (с 

момента приобретения имуще-
ственного комплекса предприятия 
ООО «Торэкс- Хабаровск» в январе 
2017 года) была достигнута в октя-
бре 2019 года (97 тыс. тонн готовой 
продукции). Далее объемы начали 
падать: до 72 тыс. тонн в ноябре 
2019 года, 58 тыс. тонн в декабре 

2019 года, 26 тыс. тонн в январе 
2020 года. В феврале 2020 года за-
водом было выпущено 18 тыс. тонн 
готовой продукции. 
Падение производства новое ру-
ководство «Амурстали» связывает 
с дефицитом оборотных средств и 
огромными долгами, накопивши-
мися перед поставщиками сырья и 
услуг.

Электросталеплавильная печь бы-
ла остановлена 19 февраля 2020 
года. Причина – отключение элек-
троэнергии ввиду задолженности 
перед энергетиками в размере 72,5 
млн руб. (по состоянию на 1 февра-
ля 2020 года) и полное отсутствие 
сырья в цехе подготовки лома. 
4 марта, после смены руководства, 
производство восстановлено.

Руководители подразделений 
завода «Амурсталь»

Владелец 75% акций завода 
«Амурсталь» Павел Бальский
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С большим уважением и теплотой мы по-
здравляем юбиляров марта – бывших ра-
ботников нашего завода, ушедших по воз-
расту на заслуженный отдых и состоящих 
на учёте в первичной ветеранской органи-
зации «Амурсталь».

В марте 2020 года 8 ветеранов-металлургов 
отметят свои знаменательные даты:

95-й день рождения отпразднует Зинова 
Мария Дмитриевна (ДДУ) 
90 -й день рождения отметит Простева 
Мария Васильевна (Электроцех)
85-й день рождения встретит Кондратьева 
Раиса Романовна (ТСУ)
8 0 - й  д е н ь  р о ж д е н и я  о т п р а з д н у е т 
Шайхутдинова Светлана Константиновна 
(Прокат 1)
70-й день рождения отметят Плотников 
Алексей Петрович (З/управление), Шеледа 
Александр Петрович (Мартен), Юртайкина 
Людмила Ивановна (З/управление)
65-й день рождения встретит Гринько 
Наталья Витальевна (ОТК)

  Со в е т  п е р в и ч н о й  в е т е ра н с к о й  о р -
г а н и з а ц и и  « А м у р с т а л ь »  о т  в с е й 
д у ш и  п о з д р а в л я е т  ю б и л я р о в 
марта с юбилейными датами в их жизненных 
биографиях и желает каждому из них здо-
ровья, неиссякаемой бодрости, семейного 
благополучия, внимания и заботы родных, 
близких, товарищей по прежней работе на 
нашем металлургическом предприятии.

Председатель
Совета ветеранов 

«Амурсталь»
Вера Яковлевна Киринович
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СОБАКА БЫВАЕТ КУСАЧЕЙ
По статистике, с каждым годом в России количество пострадавших людей от укусов собак растёт на 16,5%. За 2019 год от нападения бездомных животных по-
страдали 287 тысяч человек.

Информация 

 От всей души!

***
Хотим поздравить мы тебя

В твой праздник день рождения!
Пусть жизнь твоя будет светла,

И в деле лишь везение!

Здоровья пожелать хотим,
Успеха и достатка.

Будь сильным, смелым, как всегда.
Пусть не берут тебя года!

Пусть только счастье и уют
Тебя всегда и всюду ждут!

И будь таким неповторимым.
Всегда люби и будь любимым!

16 марта встретит свой День рождения Гулевич 
Ирина Александровна, специалист по связям

 с общественностью. 
Коллектив пресс-службы от всей души поздравляет 

Ирину и дарит ей эти строки:

2 марта отметил свой День рождения Богуславский 
Руслан Николаевич, руководитель пресс-службы 

завода «Амурсталь».

Коллектив пресс-службы от всей души поздравляет 
его с праздником и дарит ему эти строки:

***
Поздравляем с днем рождения!

И желаем от души
Праздничного настроения,
Счастья, дружбы и любви.

Пусть всегда будет здоровье,
Пусть во всем будет успех.

В жизни пусть царит веселье,
Радость, доброта и смех.

Собака – друг человека. Все живот-
ные стремятся к еде и теплу, поэтому 
бродячих собак чаще всего можно 
встретить на теплотрассах, возле до-
мов или во дворах. Поскольку собака 
- близкий родственник волка, то ча-
сто бездомные животные, обитающие 
на одной территории, сбиваются в 

стаю. Поэтому их в первую очередь 
надо рассматривать не только как пе-
реносчиков опасных болезней, но и 
как прямую угрозу жизни и здоровью 
людей.
 Каждый может пострадать от соба-
ки. Если мужчина еще в состоянии с 
трудом отбиться от пары агрессивно 
настроенных собак, то женщины и 

дети попадают 
в зону риска. А 
стая уже легко 
может пова-
лить человека 
любой ком-
плекции. Для 
многих это не 

проходит бесследно. Помимо того, 
что собаки наносят физические трав-
мы, они также травмируют психику. 
К сожалению, стерилизация не яв-
ляется решением проблемы, потому 
что стерилизованная собака не ста-
новится менее опасной. Она все еще 
может быть переносчиком болезней, 
она также может кусать и нападать, 
только, возможно, уже с большей 
свирепостью. 
В настоящее время возникла пробле-
ма наличия на территории предприя-
тия бродячих собак. Другое дело, что 
эту проблему создают сами работ-
ники, которые кормят животных, тем 
самым привязывая их к месту кор-
межки. 
Привыкнув к стабильному получению 
пищи в одном месте, собаки остаются 
на ПМЖ. Одно поколение сменяется 
другим. Щенки, вырастая, остают-
ся там же, где родились и получали 
корм.
 Важно помнить, что это животные, 
и они могут быть агрессивны по раз-
ным причинам. Не стоит пренебре-
гать своей безопасностью. Если вчера 
бездомная собака вас игнорировала, 
нет никакой уверенности, что сегодня 
она не набросится. 
Если бездомная собака покусает ко-
го-то на территории предприятия, это 
приравнивается к несчастному слу-
чаю на производстве, который подле-
жит расследованию. 
Многие, вероятно, забыли цитату из 
«Маленького принца» Экзюпери: «Мы 
в ответе за тех, кого приручили». 

Если мы кормим братьев наших мень-
ших, мы за них отвечаем. Да, люди 
жалеют животных, но сами работники 
должны понимать: если жаль беспри-
зорную собаку - заберите ее домой, 
отдайте в приют, пристройте куда-то. 
Собак, например, можно использовать 
в хозяйстве в качестве сторожевых. 
Они будут приносить еще и практиче-
скую пользу. Так вы сделаете собачью 
жизнь намного лучше. 
Тем более, что сейчас подобрать хо-
зяина практически для любого пса не 
составляет особого труда: развитые 
социальные сети помогают найти тех, 
кто готов взять братьев наших мень-
ших под опеку. Приложите фотогра-
фию четвероногого друга, добавьте 
к ней хорошее описание и, скорее 
всего, собаку увидит свой человек, 
который приютит ее. 
А полумеры в виде подкормки - всего 
лишь «медвежья услуга», которая соз-
дает новые проблемы. Если перестать 
кормить бродячих псов, они могут оз-
лобиться и, соответственно, это толь-
ко увеличит существующую угрозу и 
шансы быть искусанным. 
Укус собаки может быть не так стра-
шен по сравнению с последующим 
возможным заражением тяжелыми 
заболеваниями. Одно из самых опас-
ных - бешенство, острое инфекцион-
ное заболевание, возникающее после 
укуса зараженного животного, проте-
кающее с тяжелым поражением нерв-
ной системы. У человека появляются 
галлюцинации - зрительные, слухо-
вые и обонятельные. По мере раз-

вития болезни учащаются приступы 
сильных судорог. Отмечается обиль-
ное слюноотделение, боязнь света и 
воды. После этого возникают парали-
чи верхних и нижних конечностей. От 
паралича сердца больной погибает. 
До сих пор это заболевание трудно 
поддается лечению, особенно когда 
пропущен срок инкубации вируса, и 
он вступает в активную стадию. 
Человек сначала может и не подозре-
вать, что заразился этой смертельной 
болезнью. «Ну подумаешь, укусила 
собака! Заживет!» - думают многие. 
Однако не все так просто. В период 
до 8 недель укушенный может и не 
подозревать о том, что заражен. Стро-
го рекомендуется после укуса, даже 
если вы почти уверены, что собака не 
является переносчиком бешенства, 
доложить об этом случае начальству 
и незамедлительно обратиться в 
больницу. Даже если животное не яв-
ляется носителем этого смертельного 
вируса, оно может быть разносчиком 
других не менее опасных заболева-
ний.
Поэтому, если вы действительно пе-
реживаете за судьбу бродячих со-
бак, сделайте что-то по-настоящему 
полезное для них. По крайней мере, 
не прикармливайте их на террито-
рии предприятия, тем самым созда-
вая проблемы в будущем самим жи-
вотным и людям, которые работают 
здесь. 

Кирилл КРАВЦОВ

Праздник 

УЧАСТКУ ОТК 
ВЕСОВОГО ХОЗЯЙСТВА 

- 15 ЛЕТ!

По словам Вероники 
Симонович, контроль-
ного мастера участка 
весового хозяйства, 
«Как театр начинается 
с вешалки, так завод 
начинается с работы 
ОТК». Это действитель-
но так. Прежде чем 
металлолом станет го-
товым продуктом, он 
должен пройти опре-
деленные этапы про-
верки. В нашем про-
изводстве может быть 
использовано только 
качественное сырьё. 
На начальном этапе 
функция ОТК сводится 
к контролю соответ-
ствия поставляемого 
лома определённым 
стандартам. Для на-
чала поставляемый 

лом взвешивают на 
специальных автомо-
бильных либо желез-
нодорожных весах, в 
зависимости от того, 
каким транспортом 
было поставлено на за-
вод сырье. Участок ве-
сового хозяйства под 
руководством Галины 
Бородкиной, возглав-
ляющей его с первых 
дней, и контрольного 
мастера Вероники Си-
монович объединил 
профессионалов свое-
го дела.
4 марта ОТК УВХ испол-
нилось 15 лет. 
Поздравляем, коллеги! 
Желаем вам успехов в 
работе, крепкого здо-
ровья и счастья в ва-
шей жизни!


